
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 21 人

報告内容

①議員定数２名減、決まった経緯？政務調査費を 　　　済 　　不要

　設けない理由？（知久様）

　　答　議会報告会での市民の意見に削減反対の

　　　　声が意外に多かった。県内の状況や財政に

　　　　鑑み結論を出した。

②国保の検診（人間ドック等）市外の病院でも受け 　　　済 　　　要 　市民福祉

　られる様に要望する。（佐藤様）

③文挟宿東２号線、１２月に開通になるが交通指 　　　済 　　　要 　市民福祉

　導員の配置は来年度からしか予算が取れないと

　のこと。何とか開通時から配置できるよう要望。

　さらに、通学路の安全確保のために信号機の設

　置を要望している。早急なる設置に議会も力を貸

　してほしい。（小曾根様）

④住民の安全確保に防犯カメラの設置を要望。 　　　済 　　不要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（高橋様）

　答　児童殺害事件後、必要箇所への設置を市も　

　　　県警に要望している

⑤公務員が賃金カットしている。議員も下げるべき。 　　　済 　　不要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（知久様）

⑥氾濫する河川への測定尺の設置を要望、さらに 　　　済 　　　要 　　総務

　危険水位に達したときの近隣住民への連絡体制

　をわかるようにしてほしい。（岡部様）

落合中学校体育館

落合美津子全　員

竹澤英俊

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

議会報告会報告書

出席議員

手塚雅己 山越梯一 川村寿利

齋藤文明

　平成　25　年　11　月　７　日（　木　）　　　１８時　３０　分　～　２０時　１０　分



⑦防災エリアメールについても定期的に試験発信 　　　済 　　　要 　　総務

　を要望。（中村様）

⑧例弊使街道へのカーブミラーの設置を要望。 　　　済 　　　要 　　教建水

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（福田様）

⑨ため池の補修に来年度の予算がつくとのこと。 　　　済 　　不要

　議会も賛成してほしい。（小曾根様）

⑩古河のスポーツコミュニティー、残してほしい。 　　　済 　　不要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（知久様）

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

　　　　　　 平成２５　年１１月１３日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代表者 齋藤文明


